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Lei Estadual nº 868 de 16 de Outubro de 2012
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_________________________________________________________
LEI ESTADUAL

___________________________________________________________
LEI Nº 868, DE 16 DE OUTUBRO DE 2012.

Assegura ao consumidor o direito
de saber, antes, durante a
negociação e depois da compra, o
valor dos impostos embutidos no
preço do produto ou do serviço, e
dá outras providências.

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no uso
de suas atribuições legais, faz saber que o Plenário aprovou e ele,
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto, nos termos do § 4º do
art. 43 da Constituição Estadual, promulga a seguinte Lei:

Art. 1º É direito do consumidor saber antes, durante a
negociação e depois da compra o valor dos impostos embutidos no
preço do produto ou do serviço.

§1º A divulgação dos preços deve ser de forma destacada e
acessível, permitindo que o consumidor diferencie imediatamente o
valor do produto do valor dos impostos embutidos no preço final.

§2º O disposto neste artigo aplica-se a todo e qualquer exposição
pública para a venda, inclusive, em vitrines e similares.

§3º O disposto neste artigo é inaplicável à propaganda
comercial, que deve observar a legislação federal pertinente.

§4º Esta Lei somente é aplicável às empresas que se enquadrem
no conceito de fornecedor, nos termos do artigo 3º da Lei Federal nº
8.078, de 11 de setembro de1990 – Código de Defesa do Consumidor.

Art. 2º O Poder Executivo poderá regulamentar a presente
Lei e dispensar categorias econômicas de seu cumprimento, quando
esse for inviável.

Parágrafo único. A ausência de regulamentação não impede
a eficácia imediata da presente Lei.

Art. 3º Qualquer cidadão tem legitimidade para representar
ao Ministério Público ou aos órgãos de defesa do consumidor informado
sobre o descumprimento desta Lei.

Art. 4º O descumprimento ao disposto na presente Lei
acarretará à empresa infratora multa, a ser regulamentada pelo Poder
Executivo no prazo de 30 (trinta) dias a contar de sua publicação.

Art. 5º Esta Lei entra em vigor 30 (trinta) dias após a data de
sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 16 de outubro de 2012.
Dep. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral
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ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA
SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO QUARTO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia onze de outubro de dois mil e doze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
quadragésima sexta Sessão Ordinária do quadragésimo quarto Período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em
exercício, Deputado Coronel Chagas, declarou aberta a Sessão,
convidando o Senhor Deputado Remídio Monai, para atuar como
Segundo Secretário Ad hoc. Após, solicitou ao Senhor Segundo
Secretário, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e
aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário, Deputado Erci de Moraes, proceder à leitura do Expediente.
EXTERNO: Ofício nº 910/12, de 03/10/12, da Secretaria de Estado
do Planejamento e Desenvolvimento, encaminhando cópia do extrato
do SIAFI-CAUC o qual demostra que o Estado continua inadimplente
junto ao FGTS, PGFN – DÍVIDA ATIVA DA UNIÃO E CADIN.
GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Soldado Sampaio
iniciou dando bom dia a todos. Após, referindo-se às eleições
municipais, agradeceu o apoio político enquanto partido, destacando
como crescimento substancial e positivo a vitória dos candidatos,
citando como exemplo, a eleição de cinco vereadores e vários suplentes
do seu partido. Destacou que pela primeira vez o PC do B conseguiu
eleger um vereador na capital, ressaltando como fruto de um ótimo
trabalho de equipe que, em sua opinião, está servindo como exemplo
para outras classes trabalhadoras. Prosseguiu, reportando-se ao episódio
ocorrido no ano de 2010, envolvendo a classe de policiais militares e
bombeiros, que na época foi humilhada e perseguida, mas segundo o
Senhor Deputado, graças a uma lei federal, muitos pais de família não
foram demitidos, razão pela qual, aquela categoria entendeu da
necessidade de ter força política, e na oportunidade dentro de um
processo democrático interno escolheu o seu nome para compor as
cadeiras deste Poder. Após, lembrou que nesse período recebeu apoio
dos guardas municipais, motivo pelo qual apoiou a candidatura do
Guarda Alexandre que, em sua opinião, saberá bem representar a classe
na câmara municipal de Boa Vista. Prosseguiu desejando sucesso à
Prefeita Teresa esperando que ela faça uma boa administração voltada
para a sociedade como um todo, e que os vereadores façam o seu papel
de fiscalizar e cobrar. Ao continuar, disse que não poderia deixar de
registrar a vitória dos candidatos de oposição ao governo nos interiores
do Estado, como nos municípios de Mucajaí, Caracaraí, Rorainópolis,
que mesmo sem recursos conseguiram uma vitória sobre o grupo
político que dominava aqueles municípios. Finalizou dizendo que se
for preciso entregará ao governo, ou à justiça eleitoral, gravações que
tem em seu poder de secretários comprando votos, ressaltando que é
preciso que a população acorde e vote consciente, pois ainda há
esperança, já que nessa eleição pode ver que a população está mudando.
O Senhor Deputado Marcelo Natanael iniciou parabenizando o Senhor
Deputado Soldado Sampaio pelo seu pronunciamento, bem como aos
colegas parlamentares que conseguiram eleger seus candidatos nas
eleições municipais, a exemplo da Deputada Aurelina Medeiros, que
com o seu carisma, conseguiu uma votação expressiva para eleger seu
filho. Parabenizou mesmo aqueles que não tiveram êxito, como o
Deputado Chico Guerra, cuja candidata em Caracaraí obteve votação
expressiva de quatro mil votos, demonstrando a força que ele continua
tendo naquele município. Em seguida, manifestou sua satisfação em
fazer parte de um parlamento, que em sua opinião é uma escola que
tem como professores parlamentares como Deputados Chico Guerra,
Aurelina, e Jalser Renier. Prosseguindo, agradeceu a votação do
candidato ao qual apoiou, Edivaldo do Santa Tereza, que conseguiu se
eleger, mesmo sem o apoio da sua família e do Governo do Estado.
Continuando, ressaltou que quando fazia parte da vice-liderança do
Governo era procurado por algumas pessoas para lhe pedir algumas
coisas pessoais, destacando que sentia vergonha de não atendê-los,
pelo fato de não conseguir nenhum contato com o Senhor Governador,
sendo esta uma das razões de não aceitar assumir a liderança do Governo
e em seguida, pedir para sair da vice-liderança. Na opinião do Senhor
Parlamentar, o Governador do Estado não tem respeito com as
pessoas, ressaltando que quando fazia parte de seu grupo político não
conseguia trabalhar, e muitas vezes tinha que defender o indefensável
sendo esta, outra razão, segundo ele, pela qual passou a fazer parte do



3BOA VISTA, 18 DE OUTUBRO DE 2012

grupo de oposição ao Governo do Estado. Após, ressaltou que antes,
quando fazia parte do grupo do Governo, sentia vergonha de andar nas
ruas e hoje, anda de cabeça erguida, destacando que sente orgulho em
fazer parte do grupo de oposição, pois recebe do povo o carinho e o
respeito pela sua nova postura. Finalizou, dizendo que, como
representante da classe dos advogados, não pode subir nesta tribuna e
ser irresponsável por denunciar fatos levianos sem comprovação,
informando que breve irá fazer um pronunciamento com algumas
denúncias sérias com suas devidas comprovações. O Senhor Deputado
Chico Guerra iniciou manifestando-se contrário à decisão do Governo
do Estado quanto ao sistema de fiscalização para cobrança dos impostos
dos empresários de Roraima. Continuando, citou como exemplo o
Estado de Rondônia, ressaltando que quando os empresários começaram
a explorar o Estado, o então Governador os deixou à vontade para que
o Estado se desenvolvesse e os empresários se fortalecessem para que
futuramente o Estado cobrasse sua parte, por conta dessa iniciativa
Rondônia é um dos maiores produtores de carne e leite do país. Após,
destacou que a sociedade de Roraima é composta de roraimenses e
pessoas que vieram para cá para desenvolver o Estado, sendo
inaceitável que esses empresários amanheçam com seus
estabelecimentos cercados por policiais e ficais como se fossem
bandidos, ressaltando ser contra qualquer ato de violência aos segmentos
da sociedade. O Senhor Deputado Ionilson Sampaio iniciou informando
que esteve no Ministério da Agricultura para verificar os motivos que
levaram ao fechamento do MAFIR e, teve acesso ao teor do documento
que, em sua opinião, é estarrecedor, pois consta a presença de ratos,
baratas dentre outros, no único matadouro credenciado pelo Ministério
para realizar os abates no Estado. Segundo o Senhor Parlamentar, não
havia outra saída para o Ministério a não ser fechar o referido órgão,
uma vez que o Governo do Estado, há quatro meses não paga a empresa
que faz a dedetização do local e a mesma suspendeu os serviços. De
acordo, com o Senhor Deputado, isso é o resultado do desgoverno,
pois não há por parte do Executivo compromisso com o Estado, pois
não olha para o setor produtivo, como também, deixou a única coisa
de concreto que funcionava no Estado que era a questão da regularização
fundiária e ambiental, assim como, o fortalecimento do setor produtivo
que já está travado há mais de dois meses por uma ação do Ministério
Público Federal. Todavia, destacou que os pecuaristas continuavam
abastecendo o Estado com carne bovina, porém, de uma hora para
outra por absoluta falta de compromisso do Executivo, o matadouro
foi fechado causando risco de morte à população que pode consumir
carne clandestina sem o devido acompanhamento. Prosseguindo,
reportou-se ao controle da febre aftosa no Estado, que ainda se encontra
em zona de alto risco, pois não realiza uma campanha séria, não faz
um senso agropecuário com responsabilidade. Segundo o Senhor
Parlamentar, todo esse desgoverno se traduziu nas urnas, pois os
candidatos a Vereador na capital apoiados pelo Governo não lograram
êxito, como também, em alguns municípios do interior do Estado.
Finalizou dizendo que se o Governo não mudar seu rumo, será
fragorosamente derrotado em 2014. O Senhor Deputado Gabriel
Picanço iniciou reportando-se às últimas eleições, ressaltando que, no
Município de São Luis do Anauá, apesar de o Governo do Estado
informar que não tem orçamento para melhorias no Município, como
estradas, escolas e hospitais, investiu cerca de setecentos mil reais em
apoio a quatro candidatos da situação, derrotados nas urnas pelo
candidato da oposição, em uma clara demonstração de sabedoria do
povo. Continuando, manifestou sua preocupação com a situação dos
empresários de Roraima que, segundo o Senhor Parlamentar, por
conta da falta de pagamento do Governo do Estado, os empresários
não têm como quitar suas dívidas junto aos fornecedores, aumentando
significativamente o índice de inadimplência do setor empresarial.
Após, reportou-se à vacinação do rebanho bovino do Estado contra a
febre aftosa, que não atingiu a meta estabelecida pelo Ministério da
Agricultura por falta de incentivo do Governo, o que, segundo o
Senhor Parlamentar, prejudica o desenvolvimento local. Finalizou,
fazendo um apelo ao Governo do Estado para que reavalie suas ações
ou renuncie ao cargo, uma vez que o povo clama por mudanças
imediatas. ORDEM DO DIA: Não houve. EXPLICAÇÕES PESSOAIS:
O Senhor Deputado Joaquim Ruiz solicitou, novamente, ao Senhor
Deputado Coronel Chagas, que agilize a conclusão do relatório da
Comissão criada para analisar a dívida do Estado, pois, em Brasília
está sendo negociado um pacto para redução dos juros das dívidas dos
Estados do Brasil, e essa redução de juros é de interesse do Estado.
Comunicou, ainda, que está na pauta do Senado, a Reforma Tributária
em relação ao FPE e FPM e que de acordo com a decisão do Supremo

Tribunal Federal terá que ser resolvido até dezembro, e conforme
acordo feito nesta Casa seria criada uma Comissão para buscar junto à
bancada do Estado soluções para o repasse do FPE, pois, a maior
receita do Estado é o FPE e qualquer redução afetará e muito o
desenvolvimento do Estado. A Senhora Deputada Aurelina Medeiros
iniciou ressaltando a importância de uma melhor análise aos relevantes
projetos que existem na Casa a serem votados, reconhecendo que
realmente o Estado e o Município de Boa Vista estão atravessando
dificuldades, mais que não adianta só cobrar, é necessário apresentar
soluções para os problemas. O Senhor Deputado Soldado Sampaio
usou de explicações pessoais para parabenizar as crianças de todo o
Estado e do Brasil, especialmente seus dois filhos Daniel e Dudu,
solicitando a todos que façam uma reflexão sobre o futuro de todas as
crianças do País, e que assumam o compromisso de priorizar a educação,
oferecendo-lhes ensino e escolas de qualidade, não se esquecendo da
valorização dos trabalhadores da educação, e que esse sim, seria o
presente ideal para as crianças de todo o País. Em seguida parabenizou,
em nome do Professor João de Carvalho e do Professor Joaquim Ruiz,
toda a categoria dos professores, que são essenciais ao desenvolvimento
do País, torcendo, para que alcancem seus direitos e assim possam dar
uma educação de qualidade às nossas crianças. Finalizou lembrando que
o Orçamento para o exercício de 2013 já se encontra na Casa,
ressaltando a importância de uma análise minuciosa no direcionamento
do orçamento, uma vez que secretarias que não são relevantes para o
desenvolvimento do Estado recebem mais recursos que as áreas
fundamentais como agricultura, saúde, educação e segurança. O Senhor
Deputado Gabriel Picanço parabenizou todas as crianças pelo seu dia e
parabenizou também os professores, pois os considera guerreiros por
estarem dando aula em escolas de péssimas qualidade. Em seguida,
cobrou do Senhor Governador o uso correto do orçamento, pois,
desde o orçamento de 2010 que há uma emenda do Deputado Remídio
para a recuperação da vicinal 19 e até hoje nada se fez. Segundo o
Senhor Parlamentar recurso tem, só está faltando gerenciamento. O
Senhor Deputado George Melo registrou que pediu vistas ao Projeto
de Decreto Legislativo nº 006/12 que Aprova a indicação do nome do
Professor Raimundo Nonato para exercer o cargo de reitor da Fundação
UNIVIRR. Finalizou informando que estará de Resolução a partir do
meio dia. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente
encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 16, à hora regimental.
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Angela Á. Portella,
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão
da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho,
Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, George
Melo, Ionilson Sampaio, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo
Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria,
Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 16/10/12

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA
SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO
QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA
DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia dezesseis de outubro de dois mil e doze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima quadragésima
sétima Sessão Ordinária do quadragésimo quarto Período Legislativo da
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo
quorum regimental, o Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra,
declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário,
Deputado Remídio Monai proceder à leitura da Ata da Sessão anterior,
que foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário, Deputado Jalser Renier, proceder à leitura do
Expediente. RECEBIDOS DO PODER EXECUTIVO: Mensagem
governamental nº 044, de 11/10/12, comunicando ausência do governador
no dia 13/10/12, com destino à cidade de Lethen/Guiana. EXTERNOS:
Ofício nº 377/12, de 09/10/12, do Tribunal de Contas do Estado de
Roraima reencaminhando o Anteprojeto de Lei que trata do quadro de
pessoal e do plano de cargos, carreiras e remuneração dos servidores do
TCE/RR e solicita a retirada da versão anterior do referido Anteprojeto
de Lei. Ofício nº 370/12, de 09/10/12, do Deputado Doutor Hércules da
Assembleia Legislativa do Estado do Espirito Santo, convidando para
participar da Conferência Nacional das Comissões de Saúde das Assembleias
Legislativas e Câmaras Municipais, no dia 30/11/12, às 15:00, na
Assembleia Legislativa do Estado de Espirito Santo. Ofício Circular nº
295/12, de 24/08/12, UNALE, informando sobre a Criação do Instituto
de Previdência Complementar. Comunicado nº AL106774/2012, de 13/
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09/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando
liberação de recursos financeiros para a Secretaria de Educação, Cultura e
Desporto. Comunicado nº AL106775/2012, de 13/09/12, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de
recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual
João R. da Silva. Comunicado nº AL106776/2012, de 13/09/12, do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de
recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola de 1º
Grau São Vicente de Paula. Comunicado nº AL106777/2012, de 13/09/
12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando
liberação de recursos financeiros para a Associação de Pais e Mestres da
Escola Estadual Dom José Nepote. Comunicado nº AL106778/2012, de
13/09/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação,
informando liberação de recursos financeiros para a Associação de Pais e
Mestres da Escola de 1º Grau Mario. Comunicado nº AL106779/2012, de
13/09/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação,
informando liberação de recursos financeiros para a Associação de Pais e
Mestres da Escola Estadual Mariano Vieira. Comunicado nº AL106780/
2012, de 13/09/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação,
informando liberação de recursos financeiros para a Associação de Pais e
Mestres da Escola de Ensino Fundamental Nova Esperança. Comunicado
nº AL106781/2012, de 13/09/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, informando liberação de recursos financeiros para a
Associação de Pais e Mestres da Escola de 1º Grau Sebastião. Comunicado
nº AL106782/2012, de 13/09/12, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, informando liberação de recursos financeiros para a
Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Professor Carlos Casadio.
Comunicado nº AL106783/2012, de 13/09/12, do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos
financeiros para a Associação de Pais e Mestres da Escola Estadual Roraima.
Ofício nº 25/12, de 21/09/12, do Colegiado dos Presidentes das Assembleias
Legislativas, encaminhando cópia do Of. SF/1827/2012, Do Presidente
do Senado Federal, no qual é comunicado o envio da Proposta de Emenda
à Constituição nº 47, de 2012, à Comissão de Constituição, Justiça e
Cidadania. Ofício nº 1814/2012, de 08/10/12, da CAIXA, informando
Créditos de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União. Ofício nº
528/12, de 11/10/12, do Instituto de Previdência do Estado de Roraima,
solicitando que seja adiada a convocação para o dia 30/10/12, no mesmo
horário e local. GRANDE EXPEDIENTE:O Senhor Deputado Gabriel
Picanço, na condição de Membro da Comissão de Educação, relatou
sobre as condições precárias em que se encontram as escolas Carlos
Casadio e Elza Breves, avisou ter feito uma indicação mês passado para
tentar amenizar a situação. Prosseguindo, informou sobre veiculação de
matéria no Jornal Folha de Boa Vista, no dia de ontem a respeito do que
o Parlamentar já tinha denunciado. Após, solicitou do Presidente da
Comissão de Educação, Deputado Joaquim Ruiz que cobre da Secretária
de Educação uma maior atenção às escolas. Continuando, reportou-se à
matéria veiculada na TV Roraima, onde mostrou que na comunidade do
Lago Grande, no Baixo Rio Branco, um único professor ministra cinco
disciplinas. Após, fez um apelo ao Governo do Estado que dê mais atenção
às escolas, e em especial às mais longínquas. Em seguida, mencionou a
situação precária em que se encontra parte do sistema de malha viária do
Estado em especial a BR-210 que liga três Municípios: São Luiz do Anauá,
Baliza e Caroebe. Segundo o Parlamentar, a obra iniciou em 2010 e em
seguida foi rescindido o contrato com a empresa responsável pela obra,
deixando o trabalho inacabado e causando transtornos às pessoas que
utilizam a BR. Continuando, fez um apelo ao DENIT e ao Governo do
Estado para que concluam a obra antes do inverno. Após, chamou atenção
do Deputado Flamarion Portela, Presidente da Comissão de Obras no
que tange às Vicinais dos Municípios de São Luiz do Anauá, Baliza e
Caroebe, em especial, às Vicinais 34 e 05, onde teve início um trabalho de
pavimentação em 2010 que, até o momento, não foi concluído. Finalizou
pedindo atenção especial do Senhor Governador ao Município de São
Luiz do Anauá, às Vicinais 19, 21 e18, praticamente intrafegáveis. O
Senhor Deputado Flamarion Portela iniciou parabenizando os
professores pela passagem do seu dia, lembrando que é dever de todos
homenagear tal categoria, pois o Parlamentar considera os professores
os agentes públicos mais importante de uma sociedade, que têm como
missão a formação de várias gerações e acredita que só através da educação
é que as pessoas de origem humilde têm a oportunidade de melhorar as
condições de vida. Em seguida, lembrou que no próximo mês de dezembro,
o Senhor Governador Anchieta irá fazer cinco anos de mandato e até hoje
nunca autorizou a construção de uma única escola na capital e que devido
a esse descaso com a educação é que as escolas encontram-se com

superlotação e em péssimas instalações, às vezes chega ter de 45 a 50
alunos na mesma sala. De acordo com o Senhor Deputado não há como
esperar qualidade de ensino em escolas que enfrentam essa situação.
Segundo dados da Secretaria de Educação, cerca de 30% dos professores da
rede de ensino do Estado estão com o mais variado tipo de doenças que
pode atingir uma pessoa, desde dor de garganta a estresse, causados pelas
péssimas condições das instituições de ensino. Prosseguindo, o Senhor
Deputado voltou a expressar sua preocupação com os fundos de
investimentos escolhidos pelo Estado para gerir os recursos do IPER,
dinheiro oriundo dos servidores do Estado e que foram tirados de bancos
como a Caixa Econômica e Banco do Brasil, e, aplicados em fundos sem
nenhuma garantia ou segurança. O Senhor Parlamentar cobrou da Mesa
Diretora, a presença do Senhor Presidente do IPER – Rodolfo de Oliveira
Braga e Senhor Secretário da Fazenda – Renato Maciel, convidados através
de Requerimento, aprovado no Plenário desta Casa, e que mais uma vez
não foi atendido. Informou que recebeu um ofício do Senhor Renato
Maciel dizendo não poder comparecer a esta Casa, pois encontra-se de
férias e após seu retorno virá prestar os esclarecimentos necessários e,
ofício do Presidente do IPER, dizendo não poder comparecer na data
solicitada. Em seguida, o Parlamentar ressaltou mais uma vez que bancos
como a Caixa Econômica e o Banco do Brasil, se comparados com os
Fundos de Investimentos utilizados pelo IPER para aplicação do dinheiro
do povo, tiveram no período de oito meses, rendimentos superiores.
Nesse período, a Caixa e o Banco do Brasil tiveram apenas um mês de
rendimento negativo, enquanto o Fundo escolhido pelo IPER, dos oito
meses de aplicação, seis meses foram de rendimentos negativos. Então,
de acordo com o senhor parlamentar, não há explicação para essa escolha,
e é por isso, que se faz necessária a presença dos Senhores Rodolfo Braga
e Renato Maciel nesta Casa para prestar esclarecimentos sobre o assunto.
Em seguida, informou que uma das aplicações já foi liquidada, portanto,
faz-se necessário saber para onde foi esse dinheiro, pois esse dinheiro é a
garantia do futuro dos servidores de Roraima. Finalizou pedindo que esta
Casa tome alguma providência no sentido de fazer cumprir o Requerimento
aprovado neste Plenário. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente
anunciou para a Ordem do Dia discussão e votação do Requerimento de
Pedido de Informação, de 11/10/12, de autoria de vários Deputados,
requerendo a convocação do Magnífico Senhor José Hamilton Gondim
Silva, Reitor da Universidade Estadual de Roraima, para prestar
esclarecimentos em audiência pública nesta Casa no próximo dia 31,
sobre os seguintes assuntos: Transparência dos gastos da UERR e revisão
da divisão dos gastos públicos frente aos princípios da administração
pública e às normas internas vigentes; Cumprimento de dispositivos do
estatuto e criação de Regimento Interno; Estrutura física da Universidade
e suas prioridades, construções e reformas; Orçamento da instituição e a
necessidade de incremento e modificação; Valorização profissional, cargos
comissionados e eleição para os Conselhos da Universidade; Prioridade
sobre a compra de livros, equipamentos para laboratórios, quadra
poliesportiva e suas necessidades; Revogação do Decreto que altera a
composição do CONUNI; Revisão do Plano de Cargos, Carreira e
Remuneração proposto pelos docentes. Requerem, também, que sejam
convidados a Diretoria do Sindicato dos Docentes da Universidade Estadual
de Roraima, o Diretório Central dos Estudantes e outra representação
legítima dos estudantes da Universidade, a fim de acompanharem e
apresentarem exposições sobre o assunto. Em seguida, o Senhor Presidente
suspendeu a Sessão pelo tempo necessário para reunião da Comissão de
Constituição Justiça e Redação Final para apreciação e deliberação de
várias proposições constantes da Ordem do Dia da Comissão. Após o
tempo necessário, o Senhor Presidente reabriu a Sessão, informando que
por falta de quorum na Comissão a reunião não foi realizada, e registrou
a presença dos Senhores Deputados Célio Wanderley, Brito Bezerra,
Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, George Melo,
Jalser Renier, Marcelo Cabral, Naldo da Loteria, Remídio Monai
e Soldado Sampaio, solicitando que seja registrada a ausência dos
Parlamentares que se retiraram da Sessão. EXPLICAÇÕES
PESSOAIS: Não houve. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor
Presidente encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 17, à hora
regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados: Brito Bezerra,
Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel
Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela,
Gabriel Picanço, George Melo, Jalser Renier, Jânio Xingu,
Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Naldo da Loteria, Remídio Monai
e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 17/10/12


